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平成31年4月上旬 市議会議員選挙の情報を情報を得
ようと思いアクセスしましたが、
候補者の一覧は無いのでしょう
か。

このたびは、貴重なご意見を頂きありがとうございます。
 立候補届出状況について、TOPページのお知らせページからアクセ
スできるように改善させていただきました。
 なお、市議会議員選挙の選挙公報については、 地域の広報委員さ
んにお願いの上、木曜日中を目処に全戸配布される予定です。そち
らもご覧いただければと思います。選挙にかかる広報については、
これまで不十分な点が多い所であり、今後改善を重ねていく所存で
すので、ご理解いただければと思います。
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令和元年５月下旬  全日本ジムカーナは全国から多く
の選手が砂川市に訪れるイベント
で、
 毎年市長（代理）のご挨拶をいた
だき、「おもてなし」を感じなが
らの開催となっております。
 しかしコースの状況は導入路が砂
利道でありコースに多くの砂を引
き込み 路面の管理状況は、全国の
開催会場の中で１番よくありませ
ん。
 市役所の後援もいただきながらの
開催でありながら、なぜスイー
パーによる コース清掃が行われな
いのだろう？と毎年感じておりま
す。
 参加選手の減少には、北海道とい
う遠い場所も理由でしょうが 開催
会場の満足度が低いことも理由だ
と感じております。
 どうぞ主催者様の頑張りを市役所
が応援していただきより質の高い
満足度高いイベント開催となりま
すようにスイーパーによる清掃や
将来に向けた導入路の舗装などご
尽力をいただきたいと思っており
ます。

日頃から、本市、オートスポーツランドのご利用及び各種大会の運
営に際し、多大なるご理解とご協力を賜り、厚くお礼申し上げま
す。
 また、本市で開催しております、全日本ジムカーナ選手権の開催
におきましても、多くの皆様に 足をお運びいただき、まちの賑わ
いに寄与いただいておりますことに重ねて感謝を申し上げます。
 さて、ご指摘のありましたジムカーナコースの路面管理につきま
しては、市でスイーパー車を所有していないことから、実施する場
合は外部発注という形でしか対応できない状況であるため、指定管
理業者と協定内容を含めた協議をさせていただいた結果、主催者側
にて路面を整備する事で了解を得、今月の大会前には作業を行う旨
の報告を受けたところであります。
 なお、市といたしましても、本大会の成功に向け主催者と十分に
連携を図ってまいりますとともに、この度いただきましたご意見を
含め、ご利用される皆様に満足いただけるような環境整備に引き続
き尽力いたしますので、何卒ご理解の程よろしくお願い申し上げま
す。
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令和元年７月下旬 私は○○に住んでいて 深川までの
仕事へのの行き帰りや 滝川などへ
出かける時にほぼ毎日、砂川小学
校の通りの道を利用しているので
すが砂川地方卸売市場の交差点市
場を利用する大型トラックがよく
来るので停止線の位置をもう少し
後ろにした方がいいと思います。
停止線で止まるとほんとにギリギ
リ、スレスレで大型トラックが曲
がってきます。 なのでなるべく停
止線より離れて信号待ちをするよ
うにしています。トラックの方も
凄く気を使われると思うので どう
にかならないのかなあと ご意見さ
せて頂きました！

この度はご意見をいただきありがとうございます。停止線の場所に
ついては北海道公安委員会管轄となります。市からの要望も含めて
参考意見として検討させていただきます。


